

SLOWAYS SRL - CORREO ELECTRÓNICO: INFO@SLOWAYS.EU - TELÉFONO +39 055 2340736 - WWW.SLOWAYS.EU



Via degli Dei, Fácil - Italia

8 dias, PRECIO DESDE 1050 €



Serpenteando de Bolonia a Florencia, un antiguo camino militar romano se desentraña a través de un terreno extraordinario, revelando la intrincada danza de la historia y el paisaje circundante a lo largo de una cautivadora ruta de seis días. Adéntrese en el encantador reino de la Via degli Dei, la famosa Calzada de los Dioses. Únase a este cautivador viaje, en el que cada zancada desentraña un tapiz de leyendas diversas, entretejiendo los hilos de la historia y el mundo natural en una aventura inolvidable.

Comenzando nuestra expedición en Bolonia, en la Piazza Maggiore, navegaremos por la antigua calzada romana "Flaminia militare", cuyas huellas perduran bajo nuestros pies. A lo largo de este camino, encontramos montañas con nombres inspirados en deidades romanas, anfiteatros romanos, cementerios militares silenciosamente consagrados entre los bosques y fósiles de conchas prehistóricas perfectamente incrustados en la roca.

Nuestro viaje termina en medio de la cuna del Renacimiento, en la Piazza della Signoria de Florencia, un destino codiciado. Emergiendo de la cautivadora belleza de la naturaleza, nos vemos obligados a maravillarnos ante la inigualable maestría exhibida por la mano del hombre.

Itinerario

Día 1 Llegada a Bologna

Llegando individualmente a Bolonia, una ciudad rebosante de atracciones, podrá explorar las 7 capillas de la Basílica de Santo Stefano, disfrutar de vistas panorámicas desde la Torre degli Asinelli (conocida como "la Torre de los Asnos") y, por supuesto, saborear los deliciosos tagliatelle al ragù. No pase por alto la oportunidad de contemplar la belleza iluminada de la Piazza Maggiore o el encanto de la Piazza Grande, inmortalizada en una célebre canción de Lucio Dalla, uno de los más aclamados cantautores italianos que residió en su día a pocos metros de distancia.

Día 2 Caminata desde Bologna a Casalecchio, tren a Sasso Marconi, 8 km

Desde la Piazza Maggiore, el palpitante corazón de la ciudad, diríjase directamente al **Pórtico de San Luca**, construido en 1674. Esta notable estructura ostenta el título de la **calle cubierta más larga del mundo**, con una extensión de 4 km y adornada con 666 arcos, conduce directamente a la majestuosa **Basílica de San Luca**.

Atraviese el **Parque de Tolón**, donde la esclusa de Casalecchio controla desde hace ocho siglos el paso del río Reno hacia Rologia

En Casalecchio coja un tren para llegar a su alojamiento en Sasso Marconi.

Distancia: 8 km

Desnivel: +240/-230 m

Día 3 Traslado a Brento caminata a Monzuno, 8/10 km

Tras el desayuno, un breve traslado a Brento, desde donde se inicia la marcha hacia Monzuno.

Atravesaremos senderos arenosos que ascienden hasta el borde de un abismo, guiándonos por una ruta impresionante hasta la cima del monte Adone, adornado con sus características torres de piedra. Esta roca de arenisca, que se alza entre los valles de Setta y Savena, cautivó la imaginación de los antiguos, lo que le valió el nombre del bello Adonis, reminiscencia del semidiós hijo de Venus.

Desde la cima, disfrute de una vista panorámica de todo el tramo emiliano de la Via degli Dei.

El destino final es **Monzuno**, donde se recomienda visitar la charcutería local, auténtico paraíso de la gastronomía regional. Disfrute de los embutidos protegidos por Slow Food, un homenaje al abundante patrimonio culinario de la zona.

Distancia: 8/10 km
Desnivel: +390/-230 m

Día 4 Traslado a Madonna dei Fornelli, caminata a Bruscoli, 9 km

Tras el desayuno, traslado a Madonna dei Fornelli, desde donde se inicia la marcha hacia Bruscoli.

Este tramo destaca por su extraordinaria belleza al atravesar vastos campos verdes y bosques de castaños. En esta etapa, encontrará algunos de **los tramos mejor conservados de la Flaminia Militare**. A sus pies, emergen los **adoquines romanos** de la "Flaminia Militare", una vía histórica que unía Bolonia con Arezzo.

Siga las huellas visibles del paso romano sobre las piedras, que le conducirán hasta Pian di Balestra, que **marca la frontera entre Emilia y Toscana.**

Bruscoli es su destino del día, donde pasará la noche en una encantadora granja enclavada en las colinas.

Distancia: 9 km
Desnivel: +440/-330 m

Día 5 Traslado al paso Futa, caminata a Sant'Agata, bus San Piero a Sieve, 14 km

Después del desayuno, traslado corto al paso de la Futa, desde donde se empieza a caminar hacia Sant'Agata.

El **Passo della Futa** es el lugar de descanso final de más de 30.000 soldados alemanes caídos durante la Línea Gótica, un lugar construido originalmente para la guerra, ahora abrazado por el silencio y la tranquilidad. Este vasto complejo, que se asemeja a una larga espiral de hormigón, ocupa toda una colina erigiéndose como el **mayor cementerio alemán de Italia**.

Descendiendo llegamos al **Monte Gazzaro**, marcado por una prominente cruz blanca, que representa **el pico más alto de la jornada**. Desde este mirador, se abre un panorama impresionante, que ofrece vistas impresionantes sobre el valle de Firenzuola y Mugello.

Un amplio sendero cuesta abajo nos guía hasta **Sant'Agata**, donde se descubren museos dedicados al arte sacro y campesino. Aquí, el paisaje sufre una notable transformación, pasando a un escenario más típicamente toscano. Este **encantador pueblo** cuenta con una importante iglesia parroquial románica fundada en 984.

En Sant'Agata, tome un autobús hasta San Piero a Sieve, donde podrá degustar la cocina local del Mugello y saborear el característico pan Ramerino, una delicia enriquecida con romero.

Distancia: 14 km
Desnivel: +440/-330 m

Día 6 Traslado desde San Piero a Sieve a Olmo, caminata a Fiesole 10/15 km

Tras el desayuno, traslado a Olmo, desde donde se inicia la marcha hacia Fiesole.

A las puertas de Florencia, la culminación de su viaje se acerca y la expectación es palpable.

El paseo de hoy es más corto y comienza **en dirección a Fiesole**, una encantadora ciudad etrusca en terrazas que domina la ciudad de Florencia. Explore el **bien conservado anfiteatro romano**, suba hasta la iglesia de San Francesco y disfrute de las vistas panorámicas de Florencia.

No se pierda la **zona arqueológica**, que cuenta con imponentes murallas etruscas, un anfiteatro romano y termas, que fueron el corazón de la vida de la ciudad en las épocas etrusca y romana. Sumérjase en el **museo arqueológico** cívico, que exhibe artefactos etrusco-romanos de la región de Fiesole y una tumba longobarda. La historia y la riqueza cultural de esta zona cobran vida a través de estas cautivadoras exposiciones.

Distancia: 10 km
Desnivel: +330/-470 m

Día 7 Caminata desde Fiesole a Florencia, 8km

Florencia es la cuna del Renacimiento, y la forma en que decida visitarla queda a su entera discreción. Después de explorar lugares emblemáticos como el Duomo, la Galería Uffizi, la Piazza della Signoria y la Piazza Santa Croce, considere la posibilidad de adentrarse en las facetas menos conocidas de Florencia.

Pasee tranquilamente por el Oltrarno, recorriendo callejuelas adornadas con talleres artesanos y encantadores restaurantes. Concluya su aventura con una última cena en una rústica trattoria, saboreando los auténticos sabores de esta encantadora ciudad más allá de los caminos trillados.

Distancia: 8 km

Desnivel: +140/-370 m

Día 8 Arrivederci, Firenze!

Último día incluido. El viaje termina después del desayuno.

Información práctica



Al llegar: Dirígete a la estación de Bolonia. Al partir: Dirígete a la estación de Florencia.

Horarios disponibles en el sitio web: www.trenitalia.com

Incluido

Qué incluye

- 7 Noches en hoteles y B&B con desayuno
- Transporte de equipaje de hotel a hotel
- Traslados según itinerario
- Mapas y descripción detallada del itinerario en formato digital, app
- Credencial del peregrino
- Seguro médico-equipaje
- Asistencia telefónica 24 horas

Lo que no está incluido

- Traslados hasta el lugar de inicio y desde el lugar de llegada del recorrido
- Almuerzos y cenas
- Visitas y entradas propinas
- Gastos personales
- Posibles impuestos de estancia
- Todo lo que no se menciona en la sección "Qué está incluido".

Servicios opcionales

Estos servicios pueden añadirse a los incluidos en el precio base del viaje:

- Suplemento por habitación individual
- Seguro de cancelación
- Traslados para llegar al lugar de inicio o para salir del lugar de llegada del tour, que se cotizarán bajo petición.
- Guía oficial del camino, enviada al primer hotel
- Documentación del viaje en formato impreso (mapas y descripción detallada del itinerario), enviada al primer hotel